

Kegelbach unter Druck

FBALL: Klare 0:5-Niederlage für SCS-Damen

Fußballerinnen des SC Siegelbach hatten beim Tabellendritten Regionaliga Südwest, SV Holzbach, am vergangenen Sonntag keine Chance. Mit 5:0 (2:0) mussten sie geschlagen geben. Das Team Cheftrainer Rui Rodrigues steht weiterhin auf einem Abstiegsplatz.

Siegelbachs Lena Zimmermann fand dem Spiel deutliche und bedauerliche Worte: „Das war einfach keine Partie von uns. Zu keinem Zeitpunkt im Spiel hatten wir auch nur teilweise einen Zugriff. Körperlich vor allem kämpferisch waren die Gegnerinnen klar besser.“ In der Partie hatte es ihr Team von Beginn an nicht über. Die Müdigkeit der englischen Spielerinnen schien noch tief in den Knochen der Pfälzerinnen zu stecken, immer wieder waren sie einen Schritt langsamer als ihre Gegenspielerinnen. Diese dagegen starteten voller Elan mit Spielfreude und gingen so nach

gerade einmal acht gespielten Minuten mit 1:0 in Führung. Der SC Siegelbach fand einfach nicht richtig in die Partie. Zwar hatten die Spielerinnen immer wieder einige gute Spielideen, doch deren Umsetzung sollte am vergangenen Sonntag einfach nicht gelingen.

Stattdessen spielte immer wieder die Heimmannschaft, welche mehrfach gefährlich vor dem SCS-Tor auftauchte. Kurz vor dem Pausenpfeiff erzielte Holzbach das 2:0 (40.), nach dem Seitenwechsel folgten das 3:0 (50.), 4:0 (60.) und schließlich das 5:0 (65.). „Mit so kleinem Einsatz und Willen können wir keine Spiele gewinnen. Besonders in unserer aktuellen Situation sind Engagement und Siegeswille essenziell“, fasste Zimmermann zusammen. Die nächste Chance dies unter Beweis zu stellen bekommen die Siegelbacherinnen am kommenden Sonntag, 22. April, dann im Heimspiel gegen den Tabellenzweiten, FC Speyer (14 Uhr). |fsc

Kegeln: Bronze für BSG Kaiserslautern

Bei den Landesmeisterschaften des Behindertensportverbandes Rheinland-Pfalz im Kegelcenter Grünstadt kam Titelverteidiger BSG Kaiserslautern nicht in die Gänge. Hinter BSV Pirmasens (2777) und BSG Mutterstadt (2776) endete der Wettkampf für die Lauterer (2714) mit dem Gewinn der Bronzemedaille. Es spielten: Wilfried Junghanß (457), Harald Voss (470), Günther Hamann (464), Gerhard Blase (438), Rainer Gerach (440), Manfred Dobbrick (445). Ebenfalls Bronze holte sich Gerhard Blase (421) in der Klasse 2 Männer. |jedk

Motorsport: Prattes wird bei Premiere 18.

Der Regen in Oschersleben schwemmte am vergangenen Wochenende die starken Trainingszeiten von Loris Prattes bei seiner Premiere in der ADAC TCR Germany Rennserie dahin. Damit konnte er seinen anvisierten Top-10-Platz nicht erreichen. Nach den ersten Trainingseinheiten stand Prattes am Donnerstag noch ganz vorne auf der Zeitentafel und brannte auch im zweiten Training am Freitag einen dritten Platz in den Asphalt der Magdeburger Börde. Mit dem Beginn des Qualifyings setzte dann jedoch das schlechte Wetter ein, sodass sich der Rookie vorsichtig mit dem Seat Cupra zeigte und lediglich Startplatz 25 sicherte. Im ersten Rennen fuhr der 17-Jährige auf Rang 13 vor, wurde kurz vor Schluss jedoch abgeschossen und kam als 18. durchs Ziel. Am Sonntag wollten die Konkurrenten bei trockenen Bedingungen zu viel, sodass Prattes sein Auto nach einem weiteren Treffer mit einem Kühlerschaden abstellen musste. |fns

KEGELN



Verän: Markus Tiedemann –
mittbester Sembacher. FOTO: KOB

drei Plätze in den Zweiten Bundesligen zu vergeben. „Wir haben diese Saison lange auf diesen Moment hingearbeitet und jetzt ist er da“, erklärt der Vorsitzende Matthias Tiedemann. Sembachs Sportwart Lukas Lamnek sieht „vier Teams auf absoluter Augenhöhe“. |jedk

Meister der 100er-Ligen ermitteln ihren Besten

Die Meister der 100er-Vierer-Ligen im Landesverband Rheinhessen-Pfalz der Deutschen Kegler-Union Classic stehen am Samstag (10 Uhr) auf den Neustadter Post-Bahnen noch einmal in der Pflicht. Dort kämpfen die Post SG Kaiserslautern II (Meister West II), Fortuna Brücken (Meister West I) und die SG GWP Pirmasens IV (Meister Südwest) um den Gesamttitel der drei Ligen. |jedk

Fussball: SV Lauterecken II scheidet aus C-Klasse aus

Der SV Lauterecken II hat am Dienstag zum dritten Mal ein Meisterschaftsspiel der C-Klasse Kusel-Kaiserslautern Mitte abgesagt. Die Mannschaft ist damit aus dem Spielbetrieb ausgeschieden. |snk